



- [GEW Stadtverband München](#) »
- [Aktuelles & Termine](#) »

## Nachruf auf Constantin Dietl-Dinev

20.12.2024, 12:46      Meldungen      [Erstellt von GEW Stadtverband München](#)

12.09.1966 – 13.12.2024

Mit Bestürzung haben wir die Nachricht vom Tod unseres Kollegen Constantin Dietl-Dinev zur Kenntnis nehmen müssen. Zu diesem unfassbar schmerzlichen Verlust sprechen wir seiner Familie, seinen Angehörigen sowie seinen Mitstreiter\*innen in der ver.di, im Gesamtpersonalrat der Landeshauptstadt München und im beruflichen Umfeld unser Mitgefühl aus.

Tino war Anfang der 1990er-Jahre als Berufsschullehramtsstudent aktives Mitglied in der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW). Er baute seinerzeit maßgeblich den Landesausschuss der Studentinnen und Studenten (LASS) in der GEW Bayern wieder mit auf und engagierte sich in der Hochschulpolitik. Als ausgebildeter Lehrer war er weiterhin aktiv in der GEW-Fachgruppe Berufliche Schulen, in der GEW-Betriebsgruppe sowie im Stadtvorstand der GEW München. Schließlich verlagerte er sein Engagement in den Gesamtpersonalrat der Stadt München.

Als engagierter Gewerkschafter und stellvertretender Vorsitzender des Gesamtpersonalrats der Landeshauptstadt München hat Tino sich mit viel Hingabe, Ausdauer und Vehemenz für die Interessen seiner Kolleginnen und Kollegen weit über die Grenzen der Landeshauptstadt München hinaus

81673 München  
Neumärker Straße. 22  
Tel.: 089-544081-50  
Fax: 089-544061-22  
www.mw.gew-muenchen.de

S6, S8, Fußweg 5 Min  
Einsteinstraße Bus 59, 149, 9410  
X30, N74 Tram 19  
Ampfingstraße Tram 31, 419, Bus 59

Content Management System:  
TYPO3 - <https://www.typo3.org>

eingesetzt und gekämpft. In Zeiten gesellschaftlicher Umbrüche und wachsender Problemlagen verliert nicht nur die Stadt München, sondern auch die Gewerkschaftsbewegung einen ihrer umtriebigen und streitbarsten Akteur\*innen.

Tino hatte immer ein offenes Ohr für die Menschen, die sich hilfeschend an ihn wandten. Mit seinem Einfühlungsvermögen verstand er es, die Sorgen und Nöte der Ratsuchenden zu seinen eigenen zu machen und auf tragfähige und nachhaltige Ergebnisse hinzuarbeiten. Er gehörte zu den Personalrät\*innen, die das Problem des Einzelnen in einen umfassenderen Kontext einordnen können, und er suchte nach Lösungen, von denen letztlich viele Beschäftigte partizipieren konnten. Sein Engagement war nicht nur in den Sitzungen Personalrats und in gewerkschaftlichen Gremien sichtbar, sondern auch in vielen Telefonaten und Gesprächen erlebbar, in denen er mit Rat und Tat half.

Tino hinterlässt eine große Lücke, nicht nur im Gesamtpersonalrat, sondern auch in der Gewerkschaftsbewegung und in vielen Gremien, in denen er zusätzlich aktiv tätig war. Wir werden seine Expertise und auch seine Bereitschaft zur streitbaren Auseinandersetzung vermissen.

Wir werden Tino nicht nur aufgrund gemeinsam errungener Ergebnisse in Arbeitskämpfen und von ihm mit ausgehandelter Dienstvereinbarungen in Erinnerung behalten, sondern auch aufgrund vieler schöner Erlebnisse zum Beispiel beim Törggelen, bei Schafkopfturnieren, beim GPR-Rathausfasching sowie anderen Feierlichkeiten im Gedächtnis behalten.

In dieser schweren Zeit wünschen wir seiner Frau, seinen beiden Kindern und allen Angehörigen viel Kraft, den schmerzlichen Verlust eines allseits beliebten Menschen zu ertragen.

### **von Mathias Sachs**

im Namen des GEW Stadtvorstandes München  
für den Arbeitskreis Personalräte und Vertrauensleute an Münchner Schulen

—  
—

[Zurück zur News-Übersicht](#)